



# 三ツ石だより

編集・発行

島根あさひ社会復帰促進センター

問い合わせ先

ご意見・ご感想はこちらまで

〒697-0492 浜田市旭町丸原 380-15

TEL0855-45-8171 (庶務課)

平成24(2012)年

3/1

第11号

## 出会い

作業業務責任者  
株式会社 大林組 小野 巖



本誌が本年第一号になりましたので、遅ればせながら「皆様、本年もよろしくお祈りします。」

私は、この島根あさひ社会復帰促進センターに赴任して約三年を迎えます。

着任当初は、これまでの長い間に経験した弊社での業務(建設業)とはまったく関連性のない分野である刑務所運営について期待と不安が交差するものでしたが、国の職員と協働での運営業務、こういう機会に出会えたことは誰でも経験できない非常に良い機会を得たと感じています。

また、旭ふる里祭りで見られる「神楽」イベントに協力されている地元の方々とのふれあい・出会いも新鮮味があり温かさを感じます。

変わった出会いは、金城を車で走行中に横切った熊、豊富で電柱に登っていた猿の群集、自然の多い当地区でないと出くわせない偶然の出会いでした。

これから新たな人との出会いがあると思いますのでよろしくお祈りします。

## 慰問公演「瑞宝太鼓」



平成23年12月10日に、第1回ビクターセンター料理教室を開催しました。講師は、給食業務を担当しているグリーンホスピタリティフードマネジメント株式会社の道元業務責任者です。

女性11名、男性1名の参加をいただき、予定時間を少々オーバーするほど楽しく料理にチャレンジしていただきました。

献立は、焼き餃子・黒酢酢豚・大学芋の3品でした。料理教室でもご紹介しました、家庭でも本格中華料理を作れる簡単なコツをお教えいたします。



**焼き餃子** 焼く時に具が出ないように包みます。欲張らずに適度に具を入れましょう。



**黒酢酢豚** 材料を均一にカットすることがおいしく仕上がるコツです。材料を揚げて、特製ソースに絡めます。特製ソースの分量は下記の通りです。

- 濃口醤油：20g 上白糖：30g 黒酢：20g
- ケチャップ：15g 水：80g レモン：5g
- 水溶き片栗粉(片栗粉 5g・水 10g)



**大学芋** 揚げた芋を水飴に絡めたあと、すぐに冷水で冷ますと、表面は冷たく中は熱々のままで、おいしく召し上がれます。

今後も開催する予定ですので、興味を持たれた方はぜひ参加して下さい。

「瑞宝太鼓」は知的障がいというハンディを抱えているプロの和太鼓集団です。

プロの和太鼓奏者となった瑞宝太鼓のメンバーは、太鼓打ちという仕事を持ち、そこから収入を得て、ごく普通の地域社会で暮らしています。そして、今、太鼓奏者としてさまざまなイベントや、全国の刑務所などで多くの演奏を行っています。演奏することによって喜びを感じてもらえることを目指し、激しい練習を繰り返す中で、素晴らしい演奏者としてまた社会の一人として成長してきました。

その「瑞宝太鼓」が当センター訓練生たちに演奏を聞かせてくださいました。



評判どおり演奏はとても素晴らしい、そこには障がいをもちながらも懸命にがんばっているメンバーの姿がありました。「障がい者が普通の場所で普通に暮らす。」そのために、素晴らしい演奏を繰り広げ、懸命にがんばっている姿を見て訓練生たちは何かを感じてくれたと思っています。



なお、当日の公演の様子は、当センターのホームページに掲載されていますので、そちらもご覧ください。

## 旭ふる里まつり矯正展開催



【CAPIC製品展示即売】

平成二十三年十一月十三日(日)、旭センター(大ホール)において、「旭ふる里まつり矯正展」が開催されました。

当日は、会場内に、当センターの広報パネル展示、松江刑務所及び岡山刑務所によるCAPIC(刑務所作業製品)製品展示即売、性格検査体験コーナー、子供用の刑務官制服の展示・記念撮影などの各コーナーを設け、ステージイベントでは、当センターが出題するクイズのイベントも行われ、たくさんの方々にご参加して頂きました。

爽やかな青空の下、たくさんの方々のご来場をいただき、大盛況のうちに終わることができました。

最後に、本矯正展の開催に当たり、諸準備にご尽力いただいたセンター関係職員をはじめ、参加企業の職員の皆様、本当にお疲れ様でした。



【イベント「上か下かクイズ」】

## 三ツ石だより

### キャラクター愛称決定!!

前回、紙面にて三ツ石だよりのキャラクターの愛称募集をしたところ、多数のご応募をいただき、厳正なる審査の上、ついにキャラクターの名前が決定しました。

男の子は「社会復帰」の『フッキー』くん、女の子は「三ツ石のくま」の『みっく』ちゃんです。

今後、紙面を賑やかしてくれることと想われますので、どうぞよろしくお願いいたします。



フッキーくん みっくちゃん

汗と涙の

# ア・ラ・カルト

第49回

## 浜田市駅伝競走大会

とき：H24.1.15 ところ：浜田市内（浜田四中スタート）

男子第3部 **第4位 ALSOK 陸上部**

記録 51分00秒（第4区 区間賞）

優秀な成績を収めることができました。  
ご声援ありがとうございました。

## 第14回 島根県雪合戦大会

とき：H24.1.28・29 ところ：旭テングストン駐車場

島根あさひ RPC 2-1 柿木村商工会青年部  
0-2 DRUNKER'S

ALSOK あさひ播磨 2-0 TORIGEN  
0-1 チームアフラック

SSJA 2-0 ファクトリー余興部  
0-2 ネオマウンテンズ

SSJB 0-2 るうきいず  
0-2 CAMPCLUB

雪合戦大会一般の部に、当センターから、官民合同チームが1チーム、総合警備保障（ALSOK）から1チーム、センターで教育・作業を担当しているSSJから2チームの計4チームが参加、応援メンバーも含め、大会を盛り上げました。

結果は残念ながらすべてのチームとも予選リーグ敗退となりましたが、来年こそは優勝できるようチーム一丸となってがんばります。



パピーたちはこれから盲導犬になるために新しいスタートを切るわけですが、訓練生も同様に新しいスタートを切り、共に成長を続けてほしいと思います。



また、修了式には第一期のパピー育成プログラム「ナッシュ」が来ていました。第一期では、三頭のパピーを育成しましたが、残念ながら三頭とも盲導犬になることはできませんでしたが、しかし、ナッシュは、PR犬になって活躍しています。



## 第3期パピープログラム修了式

昨年三月の委託式にて、日本盲導犬協会から預かったパピーは、訓練生の腕の中にすっぽりおさまるほど小さく可愛らしいものでした。  
一月二三日、無事に修了式を迎えて、あれだけ小さかったパピーも、今では訓練生と肩を並べるほど大きくなりました。  
この十か月間、訓練生たちは、パピー育成プログラムの中でパピーたちとたっぷり愛情を注ぎ、世話をしてきました。ここに至るまでには多くの苦労がありましたが、訓練生同士協力し合いながら取り組んできました。その甲斐あってか、修了式を迎えるにあたり、訓練生の顔は充実感や達成感で満たされていきました。



イオンディライト



クリーンスタッフのユニフォームは、男女ともにベージュカラーはベージュで、弊社のコーポレートカラーである黄色によりアクセントを付けています。デザインは、ファッションデザイナー・永澤陽一氏に依頼をし、制作コンセプトは下記の通りです。

環境への配慮からケミカルリサイクルできる素材を使用すること

弊社の経営理念である「お客さま、地域社会の環境価値を創造し続ける」をカタチにして従業員が体現できること

これまでのビルメンテナンス企業のイメージを払拭するユニフォームであること

機能性やファッション性はもちろんのこと、左袖には笑顔・驚き・エンジョイをキーワードにしたブランドシンボルの「グッジョくん」を表記しています。

名前の由来は、「Good Job!」=いい仕事しているね！から来ています。

## = 組織紹介 =

### 矯正処遇部分類部門

分類部門は、訓練生の性格・能力を、面接や専門的テストを実施して判断したり、更生保護委員会、保護観察所及び更生保護施設と連携し、訓練生が社会復帰するための様々な要素（出所後の住居や身柄引受人、就職先等）を調整したりする業務を行っています。

### ふるさとお国自慢 ～島根県

分類部門  
Y.Y

はじめに、私の出身地は島根県浜田市です。ですから、主な読者が旭町民である本紙で島根県や浜田市の紹介をしても...と思いますので、今回はお国自慢というより、私の好きな島根県を紹介したいと思います。

まず、第3位は松江市八雲町（旧八束郡八雲村）にある熊野大社です。山奥にある静かで落ちついた雰囲気の中で、近くの旅館で温泉や温水プールが楽しめます。

第2位は、石見海浜公園大崎鼻の岩場です。ご存知の方もいらっしゃると思いますが、夏場に石見海浜公園の砂浜が満員でも、ほぼ貸し切り状態で泳ぐことができる場所です。駐車場付近に簡単なアスレチックや灯台への遊歩道もあり、10代の頃によく遊んだ場所です。（ただし、砂浜ではなく、急に深くなる場所なので少し危険な場所でもあります。）

そして、第1位は場所ではありませんが石見神楽です。派手な神楽衣装、笛太鼓の拍子を聞くと何度でも見たくになります。石見神楽の代名詞とも言える八岐大蛇（ヤマタノロチ）も好きなのですが、私が一番好きなのは日本武尊（ヤマトタケル）という演目です。悪い兄弟神が蝦夷征伐（エゾセイバツ）に向かう日本武尊を妨害し、暗殺を図るという物語なのですが、おふざけ要素満載の演目で、誰でも楽しく見ることができます。是非一度、観賞してみてください。



日本武尊 亀山社中

まだまだ

### 文通プログラム 地域参加募集中

旭町にお住まいの方で、月に1回、ペンネーム(匿名)で4ヶ月間、訓練生と手紙のやり取りを行ってくださる方を募集しています。

興味がある方はまずお電話を。

社会復帰促進部  
電話 45-8197(直通)  
担当 長谷川・竹本



### 眼科外来診療予定

3月1日(木) 10:00~12:30  
4月5日(木) 10:00~12:30  
予約・問合せ先 0855-45-8166

編集後記

これまで年4回の発行を続けてきましたが、三ツ石だよりですが、来年度より年2回の発行となります。発行回数が少なくなりましたが、内容の方は今までよりも、なお一層充実したものでしょうので、今後ともよろしくお願いいたします。

(S・Y)